
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 5/2021

Aos vinte e oito dias de Dezembro de dois mil e vinte e um, pelas vinte horas e trinta minutos,
reuniu em sessão ordinária no posto de atendimento de Carreiras, a Assembleia de Freguesia
de Ribeira de Nisa e Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da
seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Apreciação e votação da proposta de Regimento da Assembleia de Freguesia para o
------------- quadriénio 2021-2025;------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e votação do Plano de Atividades para 2022; ----------------------------------------
Ponto 3: Apreciação e votação do Orçamento para 2022;----------------------------------------------------
Ponto 4: Apreciação e votação das Grandes Opções do Plano (PPI e PPA) para 2022; -------------
Ponto 5: Apreciação e votação do Mapa de Pessoal para 2022;--------------------------------------------
Ponto 6: Ratificar o contrato interadministrativo e que faz parte integrante da proposta, para o
------------- mandato 2021-2025 e aprovar a adenda ao contrato interadministrativo e que faz
------------- parte integrante da proposta, para o mandato 2021-2025;--------------------------------------
Ponto 7: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----João André Lago Amado-------------------------------------------------------------------------------------------
----Francisco José Reis Póvoas--------------------------------------------------------------------------------------
----Nuno Miguel Fernandes Crespo----------------------------------------------------------------------------------
----Cátia Isabel Crastes Paiva-----------------------------------------------------------------------------------------
----Marco Aurélio Marmelo Miranda ---------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha em substituição de Vânia Raposo Belo --------------------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo em substituição de Elsa Marmelo Jacob-----------------------------------
----Gisela Maria Nunes Pires Salpico em substituição de Alexandra da Cruz Junceiro Carrilho -----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente,Exmo. Sr. José Carlos Martinho Frutuoso, que,na ausência
dos seus secretários, procedeu à votação para eleição de João Lago Amado, como Secretário
da Mesa de Assembleia. -----------------------------------------------------------------------------------------------
Ao abrigo do artigo 26.º, ponto 1.1 alínea c), pediu a palavra o sr. João Lago Amado, que
questionou o Presidente da Assembleia sobre algum comportamento menos próprio da sua
pessoa em Assembleias anteriores, visto ter sido alvo de difamação por parte do Presidente da
Junta. O Presidente da Assembleia recordou a presença do sr. João Lago Amado em pelo
menos duas Assembleias de Freguesia anteriores, não recordando, em momento algum, falta
de conduta.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pelo Presidente da Assembleia foi dado início à Ordem de Trabalhos tendo o Ponto 1:sido
aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------------
Relativamente ao Ponto 2, o sr. João Lago Amado pediu o uso da palavra e, visto o executivo
ser composto por membros da Clip e do PS, questionou o executivo sobre o cumprimento dos
programas eleitorais apresentados em período de campanha, uma vez que o plano de atividades
apresentado para 2022 mencionava apenas 8 medidas. O Presidente da Junta, referiu que, o
plano de actividades tinha sido elaborado com base numa redução orçamental e que apenas
podia executar essas medidas. O ponto 2 foi aprovado por maioria com a abstenção do sr. João
Lago Amado.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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O Ponto 3: Apreciação e votação do Orçamento para 2022, foi aprovado por maioria com 1
abstenção do sr. João Lago Amado;--------------------------------------------------------------------------------
Em relação ao Ponto 4: Apreciação e votação das Grandes Opções do Plano (PPI e PPA) para
2022, o sr. João Lago Amado,sugeriu que o Presidente da Junta fizesse uma breve exposição
sobre os Planos apresentados e sobre a visão estratégica do executivo para o futuro da
freguesia. O Presidente da Junta explicou que a Junta vai proceder ao arranjo do telhado do
Antigo Centro Cultural e Recreativo da Ribeira de Nisa estando previsto um custo de 5.000€;
que estão a decorrer os trabalhos de finalização da execução do projecto "Centro Museológico
da Arte Cesteira da Ribeira de Nisa"; e que foi previsto a colocação de portas de ossários dos
Cemitértios da União de Freguesias, concomitantemente com a pintura dos polidesportivos da
União de Freguesias. Posto a votação o ponto 4 foi aprovado por unanimidade. ----------------------
O Ponto 5: Apreciação e votação do Mapa de Pessoal para 2022 foi aprovado por unanimidade; -
O Ponto 6: Ratificar o contrato interadministrativo e que faz parte integrante da proposta, para o
mandato 2021-2025 e aprovar a adenda ao contrato interadministrativo e que faz parte
integrante da proposta, para o mandato 2021-2025 foi aprovado por unanimidade; -------------------
No Ponto 7: Assuntos diversos o Presidente de Junta informou a Assembleia do pedido de
ampliação da rua Nossa Sra. da Esperança por forma à proprietária Exma Sra. Mónica
Alexandra Ferreira Mão de Ferro, poder obter o número de Polícia da sua residência. ---------------
O sr. José Miguel Esperancinha, parabenizou o executivo pela iniciativa do Concurso de
Presépios. O sr. Presidente da Junta lamentou a fraca adesão à iniciativa por parte da
população das Carreiras.-----------------------------------------------------------------------------------------------
O Presidente da Mesa da Assembleia solicitou aos presentes possíveis contributos para o
Centro Museológico da Arte Cesteira da Ribeira de Nisa, tendo enaltecido o trabalho levado a
cabo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Em resposta ao pedido de sugestões do Presidente de Junta, o sr. João Lago Amado
mencionou que de futuro, seria proveitoso abrir o debate de ideias e contributos na elaboração
do plano de atividades a todas as forças políticas representadas, uma vez que para o exercício
de 2022, o grupo do PSD não foi consultado ainda que represente um terço da Assembleia.-------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte uma e trinta minutos, o Senhor Presidente da
Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, redigida por mim,
João Lago Amado, cuja minuta foi aprovada, por unanimidade, nos termos do art. 92.º da Lei n.º
169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. -------------

O Presidente:

O Secretário:
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